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日本共産党

元気で人にやさしい東淀川区へ！

「赤バスがなくなると困る。
廃止しないで！」
　高齢者になり、毎日の買い物や病院通い、区役所に行

くのに「赤バス」を利用しています。市営住宅に住んでい

る高齢者は「すごく助かっている」と喜んでいます。住民

の足であるコミュニティーバスの利便性を生かし、高齢者

にやさしい東淀川区にしてください。（大道南　梅原克子）

「災害に強い街づくりを」
　昨年８月のゲリラ豪雨で、東淀川区のあちこちで家屋が

浸水し、私の住んでいる井高野地域でも住宅や店舗が浸

水し被害処理にとても苦労しました。私たち住民は緊急時

の対応策を区や市に要望したり、豪雨に耐えられる下水管に

してほしいとの要求を建設局に求めています。その要求に応

えて一刻も早く大雨でも安心して住めるように改善してほし

いと思います。　　　　　　　　　（井高野　下田久登）

２０１１年１月に開通した道
路（西淡路南方線）の
西淡路４丁目須賀の森
公園横に信号機が付くこ
とになりました。

　岩崎けんた市会議員事務所で
は、２８項目の地域のみなさんの
声を、市や区役所に要望してい
ます。一緒にがんばりましょう。

豊新２丁目に計画されていた
「産業廃棄物積み替え保管
施設」建設をみなさんと力を
合わせ中止させました。

「上新庄駅南口に
エレベーターを！」
　長い階段で転んで怪我をした高齢者の方や、

妊産婦にとって長い階段はつらいなど聞いていま

す。　私自身も階段は転びそうでいつも怖い思い

をしています。高齢者はもちろん、ママたちの切

実な願いに応え、一日も早く安心して利用できる

ようエレベーターの設置をお願いしたいです。

（豊新　浜田いつ子）

柴島浄水場の縮小は、大阪都構想の地ならし???

「学力向上？いじめをなくす？
小・中学校選択制で子どもたちは幸せ？」
　中一の息子が友だちとの学校生活を楽しんでいる姿

に元気をもらう毎日です。相手の良さを分かり合い、「人

づきあい」を学ぶ時期、まだ「原石」の子どもたち

に点数の良し悪しでレッテルを貼るのでなく基礎学力や

生きていく力をしっかりつけられる学校であってほしい

です。　　　　　　　　　　　（小松　長岡ゆりこ）
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相川３丁目「成蹊学
園」横の交差点にカー
ブミラーがつきました。
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　橋下市長は大阪府域の水道を一元化する方針を
打ち出し、それによって柴島浄水場を縮小する案が
出されています。そんな事になれば、遠くの浄水場
から給水を受けることになり、震災時等の断水の心
配など、安全性にも弊害が出る事を懸念されます。
さらに土地を売却した収入より費用が多くかかり、
給水コストが増えるのは明らかです。大阪市が大阪
広域水道企業団に統合されれば、市単独で水道
料金が決められなくなり、料金の値上げにつながる
恐れも。
　橋下市長が大阪市の土地や資産をどんどん売却
しようとする本当の狙いは、大阪市をバラバラにす

る「大阪都」構想をスムーズに進める「地ならし」
だからです。大阪市をバラバラにしても、市民には
何の利益もうみ出しません。日本共産党大阪市会
議員団は、大阪都構想の撤回を求め、大阪市を
守り抜きます。

柴島浄水場周辺を調査する
たつみコータローさん、岩崎けんた議員


